

第 15 回 始良・伊佐おやじサミット



平成 30 年 2 月 25 日（日）、始良市始良公民館において、地区内のおやじの会の組織強化を目的とした「第 15 回始良・伊佐おやじサミット」が開催されました。

当日は、始良・伊佐地区のおやじの会の会員のほか、地区内の小中学生など総勢約 50 人が参加しました。

【講 話】

演題：「災害と気象について」

講師：南日本放送

技術局 制作技術部長 亀田晃一 氏



亀田氏は現在、MBC 南日本放送技術局で番組制作の技術責任者として御活躍です。これまで宇宙開発担当記者や報道カメラマンなどの経歴があり、平成 11 年には気象予報士資格を取得し、テレビ・ラジオで気象情報を、新聞等で気象に関するコラムも担当されています。

また、県内外の水害や台風被害などの報道に携わる中で、地域防災について深く研究されており、平成 25 年には、災害情報伝達に関する論文で鹿児島大学から博士号を授与されています。

当日は、九州北部豪雨災害から見た豪雨のメカニズムや地域として豪雨災害等とどう向き合うべきかを中心に、災害現場の写真を交えて御講話いただきました。おやじの会という地域の中に溶け込んでいる組織には、「共助」としての大きな役割が期待されている一方で、個人として災害に対する備えを見直すことが大事であるということをお学ばれました。参加者から「地球温暖化や地形が局地的な豪雨災害の要因であることが分かりました。」「慣れは防災の最大の敵であり、率先して逃げる習慣を身に付けることが大切と学んだ。」という感想が寄せられました。

【第 7 回東北復興支援バザー】

～福島県南相馬市立原町第一小学校への
応援とともに～



同日午後 1 時から A コープあいら店で 7 回目となる東北復興支援バザーを開催しました。約 2 時間の活動でしたが、雨天にもかかわらず、多くの方々に来場していただきました。バザー売上金と義援金を合わせて約 9 万円が集まり、原町第一小学校へ送らせていただきました。

なお、本バザーは、東日本大震災の年に生まれた子どもたちが 20 歳になるまで続けますので、今後とも御協力をお願いいたします。